

Ressort: Entertainment

Kirsten Dunst fand Filmkuss mit Brad Pitt ekelhaft

Los Angeles, 28.03.2013, 19:18 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Kirsten Dunst hat den Kuss mit Hollywood-Star Brad Pitt bei den Dreharbeiten zum Film "Interview mit einem Vampir" im Jahr 1994 als ekelhaft gefunden. "Ich habe niemanden mehr geküsst bis ich 16 war", so die heute 30-Jährige gegenüber der Zeitschrift "Bullett".

Sie sei insgesamt ein Spätzünder gewesen. Die in New Jersey geborene Schauspielerin war erst elf Jahre alt, als sie ihren ersten Kuss mit dem Oscarpreisträger Brad Pitt hatte. "Es war ja auch nur ein Küsschen", so Dunst. Internationalen Ruhm erlangte die Schauspielerin mit ihrer Rolle als Mary Jane Watson in den "Spider-Man"-Filmen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10813/kirsten-dunst-fand-filmkuss-mit-brad-pitt-ekelhaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com